
Приложение 5
к Порядку назначения и проведения 
собраний, конференций граждан 
(собрания делегатов) на территории 
Соликамского городского округа

Протокол конференции граждан (собрания делегатов)

Соликамский городской округ с.Верхнее Мошево ул.Советская, дома 
№№2,6,12,13,16,19,25,26.28.30.32.33.34,35,36,38.39.,40.42; 
ул.Набережнаялома №№2.5,5«А»,5«Б».8.15,15 А, 16,19,20,21,23,24,27,31,32,3 
3,39,40.52,48.50.54,56: ул.Лесная,дома№№3,6,9,14,18,20,21,23,25,27,35: 
ул.Совхозная, дома№№ 1,2А,3,4,5,6,8,9; ул.Клубная,дома№№3,4,5,6,8,12,13, 
14,15,16,17.18,20,23,25.27,31А,35, 37.
(границы территории, на которой проводится конференция граждан)

Дата проведения: 09.08.2024
Место проведения: с.Верхнее Мошево, ул. Клубная, д.21 (здание 
Верхнемошевского сельского клуба)
Общее число граждан (делегатов), имеющих право принимать участие в 
работе конференции -21 человек.
Присутствуют: 2Л человек.
Приглашенные: Зебзеева Елена Викторовна, начальник Тюлькинского 
территориального сектора.
Листы регистрации участников конференции прилагаются.

Повестка:
1. Избрание председателя и секретаря конференции.
2. Обсуждение проекта инициативного бюджетирования «Ремонт участка 

дороги по ул. Набережная в с. Верхнее Мошево». Принятие решения о 
соответствии интересам жителей с.Верхнее Мошево и необходимости 
проведения ремонтных работ на участке дороги по ул.Набережной в 
с.Верхнее Мошево.

3. Выбор ответственного за сбор средств жителей и юридических 
л иц/ин диви дуальных предпринимателей.

4. О размерах и сроках сбора средств жителей и юридических
лиц/ин дивиду альных предпринимателей на реализацию проекта
инициативного бюджетирования.

5. Выбор представителя инициативной группы для участия в работе 
муниципальной комиссии.

1. Слушали:
Зебзеву Елену Викторовну об избрании председателя и секретаря

конференции.
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Выступили: Зебзеева Татьяна Геннадьевна предложила избрать 
председателем конференции Зебзееву Елену Викторовну, секретарем 
Старкову Юлию Александровну.

Результаты голосования:
«За» 21; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Решили:
1.1. Избрать председателем конференции Зебзееву Елену Викторовну, 

секретарем Старкову Юлию Александровну.
2. Слушали:
Зебзееву Елену Викторовну о проекте инициативного бюджетирования 

«Ремонт участка дороги по ул. Набережная в с. Верхнее Мошево».
Выступили:
Зебзеева Елена Викторовна пояснила, что инициативная группа 

в составе Кузиной Вероники Игоревны, Штыбова Константина Васильевича, 
Магель Алены Викторовны, Старковой Юлии Александровны, Корзникова 
Василия Александровича выходит с инициативой проведения ремонта 
участка дороги по ул.Набережной в с.Верхнее Мошево.

В настоящее время в селе Верхнее Мошево в весенне-летний период 
участок дороги по ул.Набережная становится не проездным, так как 
расположен в низине и грунтовые (талые) воды подтапливают указанный 
участок. В результате проезд автомобилей (в том числе специализированных 
-  скорая помощь, пожарный автомобиль) к части домов по улице Набережная 
отсутствует.

Проведение работ по ремонту указанного участка дороги решит 
проблемы жителей в части организации подъездных путей к жилым домам.

В связи с вышесказанным инициативной группой было принято 
решение подготовить проект «Ремонт участка дороги по ул. Набережная в 
с Верхнее Мошево» для участия в конкурсном отборе проектов 
инициативного бюджетирования.

В рамках реализации проекта планируется выполнить следующие виды 
работ: расчистка площади от кустарников и мелколесья; устройство 
подстилающих и выравнивающих слоев оснований: из песка; устройство 
подстилающих и выравнивающих слоев оснований: из щебня;

Выступили: Ивашова Тамара Владимировна, которая
поинтересовалась что будет с мостиком через речку Бабку, который 
находится на дороге по ул.Набережная?

Зебзеева Елена Викторовна — мостик через речку сохранится, вместо 
насыпи будут уложены железобетонные плиты перекрытия, под мостом 
будет проходить труба, основания которой также будут укреплены 
железобетонными плитами.

Выступили: Вяткина Галина Геннадьевна, которую интересовал 
вопрос о том, что на месте съезда с асфальтированной трассы на ул. 
Набережная сейчас слишком крутой спуск. Как будет отрегулирован этот 
спуск по проекту?

Зебзеева Елена Викторовна - место съезда на ул.Набережная будет 
отсыпано, приподнято и в месте съезда с трассы: будет проведено устройство



покрытия из горячих асфальтобетонных смесей асфальтоукладчиками 
толщиной слоя 4 см

Выступили: Зубарева Ольга Геннадьевна, которая поинтересовалась 
какой ширины: будет мостик?

Зебзеева Елена Викторовна - на мосту будут уложены 
железобетонные плиты, проезд автотранспорта будет обеспечен.

Выступили: Вяткина Галина Геннадьевна, которую интересовал 
вопрос будет ли поднятие моста на уровень, чтобы в весенний период его не 
подтапливало?

Зебзеева Елена Викторовна ответила, что поднятие моста будет.
После реализации проекта дорога по ул.Набережной будет выглядеть, 

как представлено в дизайн-проекте.
Предполагаемая стоимость проекта 728 тысяч 628 рублей 32 копейки, с 

населения и юридических лиц и индивидуальных предпринимателей 
необходимо собрать 10% от указанной суммы, т.е.72 тысячи 862 рубля 83 
копейки.

Зебзеева Елена Викторовна: Считаете ли Вы, что данный проект 
соответствует интересам жителей с.Верхнее Мошево?

Результаты голосования:
«За» 21; «Против»!); «Воздержались» 0.
Зебзеева Елена Викторовна: Готовы ли граждане поддержать данный 

проект?
Результаты голосования:
«За» 21; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Зебзеева Елена Викторовна: Считаете ли Вы необходимым принять 

участие в муниципальном этапе конкурсного отбора проектов инициативного 
бюджетирования с проектом «Ремонт участка дороги по ул. Набережная в с. 
Верхнее Мошево»?

Результаты голосования:
«За» 21; «Против» 0; «Воздержались» 0.

Решили::
2.1. Проект инициативного бюджетирования «Ремонт участка дороги 

по ул. Набережная в с. Верхнее Мошево»соответствует интересам жителей 
с.Верхнее Мошево.

2.2. Поддержать проект инициативного бюджетирования «Ремонт 
участка дороги по ул. Набережная в с. Верхнее Мошево»;

2.3. Принять участие в муниципальном этапе конкурсного отбора 
проектов инициативного бюджетирования с проектом «Ремонт участка 
дороги по ул. Набережная в с. Верхнее Мошево».

3. Слушали:
Зебзееву Елену Викторовну о выборе ответственного за сбор средств 

жителей и юридических лиц/индивидуальных предпринимателей.
Выступили:
Зубарева Ольга Геннадьевна предложила назначить ответственным за 

сбор средств жителей и юридических лиц/индивидуальных 
предпринимателей Кузину Веронику Игоревну.



Результаты голосования:
«За» 2Л; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Решили:
3.1. Назначить ответственным за сбор средств жителей и юридических 

лиц/индивидуальных предпринимателей Кузину Веронику Игоревну.
4. Слушали:
Зебзееву Елену Викторовну о размерах и сроках сбора средств жителей 

и юридических лиц/индивидуальных предпринимателей на реализацию 
проекта инициативного бюджетирования.

Выступили:
Кузина Вероника Игоревна предложила сумму разового платежа 

установить в размере от 1000 рублей и выше (от финансовых возможностей 
заявителя) для всех присутствующих на собрании и желающих 
поучаствовать в реализации проекта.

Жителям и юридическим лицам/индивидуальным предпринимателям 
средства на реализацию проекта инициативного бюджетирования 
предложила направить Кузиной Веронике Игоревне (по ведомости) в срок до 
01 марта 2025 года.

Результаты голосования:
«За»2ф; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Решили:
4.1 .Установить сумму разового платежа в размере от 1000 рублей и 

выше (от финансовых возможностей заявителя) для всех присутствующих на 
конференции и желающих поучаствовать в реализации проекта.

4.2.Жителям и юридическим лицам/индивидуальным предпринимателям 
средства на реализацию проекта инициативного бюджетирования направить 
Кузиной Веронике Игоревне (по ведомости) в срок до 01 марта 2025 года.

5. Слушали:
Зебзееву | Елену Викторовну об избрании представителя инициативной 

группы для участия в работе муниципальной комиссии.
Выступили:
Каракулова Татьяна Егоровна предложила избрать представителем 

инициативной группы для участия в работе муниципальной комиссии Кузину 
Веронику Игоревну.

Результаты голосования:
«За» 21; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Решили:
5.1. Избрать представителем инициативной группы для участия в работе 

муниципальной комиссии Кузину Веронику Игоревну.

Председатель конференции

Секретарь конференции


